



Intensidad y manifestación del amor

Descripción

La intensidad en el amor que experimentamos está marcada por la relación que tenemos con Dios. Amar es un proceso que va desde el amor a uno mismo, hasta el amor al modo que Dios se ama a sí mismo. El amor es dar la vida y dar vida a los demás. Aprendamos a relacionarnos en el amor como Dios quiere.

Objetivo

Darnos cuenta de que el amor es un valor esencial en la vida del hombre, pero que, desgraciadamente, la sociedad contemporánea ha distorsionado el significado y alcance de lo que en realidad es el amor. Además, el amor es lo que nos hace participar de manera activa en la Vida en Abundancia.

Conoceremos:

- Los diferentes grados de amor existen y cómo llevarlos a la práctica.
- ¿Cómo se manifiesta el amor?

Citas bíblicas:

Romanos 5,5
Mateo 7,12
Mateo 22,37
Juan 3,16
Juan 15,12-13
Filipenses 2, 5-8
Juan 15,9
Juan 17,11
1Corintios 13,5
Lucas 10,25-37
Mateo 28,20



Ideas importantes a desarrollar

(Estas son las ideas que deben quedar claras en la comunidad)

- La primera manifestación de amor, es amar al otro como a sí mismo.
- Otro nivel: Amar a los demás como amo yo a Dios.
- La mente y el corazón empiezan a estar unidos, es lo que se llama "enamoramiento".
- Dios nos ama tanto y nos entrega lo que más ama, su Hijo "amor oblativo".
- La siguiente expresión del amor, es el amor pleno y total o "Amor unitivo".

Desarrollo

- ¿Qué podríamos decir sobre la capacidad que tenemos de amar?
- En la medida en que el hombre tiene una relación más intensa con Dios, crece la capacidad de amar.
- La primera manifestación de amor, es amar al otro como a sí mismo.
- Este primer nivel del amor le llamamos "el amor recíproco".



- En la medida que vamos teniendo más intensidad en el amor de Dios, se va desarrollando una forma nueva de amar.
- Y pasamos a otro nivel: Amar a los demás como amo yo a Dios.
- Es un amor que empieza a desarrollar en nosotros capacidades que no conocíamos, pensar en el otro y en su bien.
- La mente y el corazón empiezan a estar unidos, es lo que se llama “enamoramiento”.
- Los grandes enamorados de Dios, solo piensan en Él. Deseamos estar con el amado.
- Dios nos ama tanto que nos entrega lo que mas ama, su Hijo.
- Este amor se llama: “amor oblativo”.
- La medida del amor pleno en el hombre, “amar como Dios nos ama”.
- El que quiere llegar al todo, tiene que caminar por las nadas (San Juan de la Cruz en: “la subida al monte Carmelo).
- Jesús nos amó tanto que se sacrificó dejándolo todo por nosotros.
- La siguiente expresión del amor, es “el amor pleno, total”.
- El culmen del amor es amarnos, como Dios se ama a sí mismo.
- Es un amor unitivo. El esposo siente, piensa, quiere lo que la esposa y viceversa. Ya no son dos sino uno.
- Dios quiere que empezando de un amor recíproco, vayamos ascendiendo en nuestra relación con el prójimo hasta llegar a la unidad plena y perfecta. Establecer entre nosotros la misma relación intra-trinitaria.
- Nadie puede decir que ama a Dios, si no ama a su prójimo.
- El amor verdadero tiene básicamente cuatro características: 1) El encuentro, busca a la persona; 2) La preocupación por...; 3) Brindar ayuda concreta; 4) La solidaridad.
- Busquemos la manera de alimentar el amor de Dios en nuestra vida.



Ver el vídeo

<http://www.evangelizacion.org.mx/escuelas/evangelizacion/>

En la próxima reunión continuaremos con este tema en una de sus manifestaciones: “La corrección fraterna”, allí veremos cuál es la tarea.



Recibe en tu correo
El Evangelio Diario

Suscríbete en:

info@evangelizacion.org.mx